

Socializan el Decreto de la Occre en Providencia

Escrito por Redacción

Jueves, 21 de Marzo de 2019 15:34 - Última actualización Viernes, 22 de Marzo de 2019 04:21



La Oficina de Control, Circulación y Residencia (Occre), realizó en el municipio de Providencia y Santa Catalina varias jornadas de sensibilización con el estudiantado local sobre el tema poblacional y socialización del Decreto 2762 de 1991.

Durante varios días los funcionarios de la dependencia han estado visitando las instituciones educativas, para dar a conocer el funcionamiento de la entidad y generar conciencia en temas de sobrepoblación y calidad de vida, entre otros.

La intención de las jornadas es realizarlas periódicamente llegando a todas las instituciones del Archipiélago y de esta forma sembrar una idea amigable sobre las bondades de esta herramienta legal y constitucional en las islas.